

Combate anglo-argentino en Malvinas incrementase

Buenos Aires, mayo 21 (Latin-Reuter). El Alto Mando militar argentino dijo hoy que las fuerzas argentinas que están resistiendo un desembarco británico en las islas Malvinas, tenían el control de la situación.

Un comunicado del Estado Mayor Conjunto dijo que un avión británico Harrier había sido derribado durante acciones en la bahía de San Carlos, al este del canal que divide a las islas Gran Malvinas y Soledad.

El Alto Mando dijo que las fuerzas británicas desem-

barcaron esta mañana en la bahía San Carlos, y que eran resistidas por tropas argentinas.

Un comunicado oficial confirmó que unidades navales y aviones argentinos habían atacado a las fuerzas británicas y dijo que los resultados de la acción aérea y marítima estaban siendo evacuados.

La agencia noticiosa oficial TELAM, dijo que aviones de construcción italiana Aermacchi habían disparado 14 misiles contra tres fragatas británicas, las cuales, dijo, habían quedado atrapadas en la bahía de San Carlos. TELAM agregó, que dos de las fragatas resultaron seriamente dañadas y que había fuego en una de las naves.

Citó además, a fuentes militares confiables diciendo que los dos portaviones británicos "Invincible" y "Hermes" habían sido localizados a 100 millas de las islas.

TELAM, dijo que las condiciones para un desembarco eran difíciles pero no dio detalles.

Previamente la agencia independiente Noticias Ar-

Pasa a la página 38



EXPLOSION. Beirut. Líbano, mayo 21 (AP). Una poderosa bomba terrorista destruyó hoy, la mitad izquierda de este edificio de apartamentos familiares. La explosión fue hecha en la zona oriental de Beirut y es el segundo atentado producido por terroristas durante los últimos días.

Haig dispuesto a seguir la negociación de paz

Washington, mayo 21 (AP). El Secretario de Estado, Alexander Haig, que se ha declarado dispuesto a reanudar sus gestiones diplomáticas en favor de la paz en las Malvinas, confirió hoy con Sir Nicolas Henderson, embajador de Londres en Washington.

La reunión se efectuó poco después de una sesión del Consejo Nacional de Seguridad en la Casa Blanca, en que se trató la cuestión de las nuevas hostilidades entre Argentina y Gran Bretaña en el Atlántico Sur.

El presidente Ronald Reagan recibió hoy una información detallada acerca

de los ataques británicos contra el archipiélago, según voceros oficiales.

El subsecretario de prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que el gobierno "seguía de cerca la situación" y que el presidente recibió un informe detallado en su reunión de hoy con funcionarios del Consejo de Seguridad Nacional.

Fuentes del gobierno dijeron esta semana que Haig estaba dispuesto a reanudar sus gestiones de paz, pero que deseaba obtener previamente seguridades de que sus esfuerzos no serían nuevamente en vano.

Reagan advierte que no corten ayuda externa

Washington, mayo 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan advirtió hoy al Senado que sería "irresponsable y peligrosa" hacer cortes en su programa de ayuda externa de 11.100 millones de dólares, y la Cámara entonces retrocedió en su intento de efectuarlos.

El presidente de la Comisión Senatorial de Relaciones Exteriores, Charles Percy, leyó una carta de Reagan al Senado poco antes de que se realizara una votación sobre una enmienda demócrata para cortar 7.000 millones de dólares en fondos de ayuda externa por los próximos cuatro años.

El Senado derrotó la enmienda propuesta por los senadores John Melcher, de Montana y Dennis Deconcini, de Arizona, por 73 votos contra 27 y continuó

su debate sobre el presupuesto fiscal del año 1983.

"Sería irresponsable y peligroso abandonar objetivos vitales de política exterior" a través de reducciones en la ayuda externa, particularmente en fondos militares y de seguridad, dijo Reagan.

Percy advirtió que los cortes propuestos podrían indicar un retorno al aislamiento y a una mentalidad de "país amurallado".

Melcher y Deconcini buscaban reducir 400 millones de dólares del presente año fiscal, lo cual, incluyendo dinero para programas de seguridad, es el monto aproximado que Reagan pidió en fondos adicionales para el año fiscal 1982 destinados a implementar su iniciativa de la Cuenca del Caribe, aprobada hoy por el grupo de Percy.

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN ORACION. Buenos Aires, mayo 21 (AP). El presidente de Argentina, Leopoldo Galtieri, y su comandante en jefe de la Marina, Jorge Anaya, oran esta mañana en una iglesia, a la que asistieron a una misa.

Argentina acusa a Gran Bretaña por agresiones

Naciones Unidas, mayo 21 (Latin-Reuter). El vicescanciller argentino, Enrique Ros, dijo al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que la justicia demandaba el reconocimiento de la soberanía de su país sobre las islas Malvinas y acusó a Gran Bretaña de cometer hoy una nueva agresión en el archipiélago.

El delegado británico ante la ONU, Anthony Parsons, advirtió que no se confundía con un signo de debilidad la demora de su país en montar una operación militar contra Argentina para ocupar las islas, que Londres gobernaba colonialmente.

El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, quien ayer dio por fracasados sus esfuerzos para un acuerdo pacífico del conflicto, insistió en que se con-

tinúan los intentos para evitar más derramamientos de sangre.

El Consejo de Seguridad, cuyo debate continuará mañana, se reunió hoy para abordar la crisis, pocas horas después que la flota británica lanzara su mayor ataque contra las fuerzas argentinas en las Malvinas, registrándose intensos combates con numerosas bajas y pérdidas de material.

Ross condenó a Gran Bretaña, calificando sus acciones en el Atlántico Sur, como la "arrogancia y prepotencia agresora".

Dijo que las gestiones para un acuerdo pacífico de la crisis fracasaron por la "intransigencia" británica y sus

Pasa a la página 44

Breves Internacionales

Estallan 2 bombas en Beirut

Beirut, mayo 21 (AP). Dos bombas que estallaron, con cinco minutos de intervalo entre una y otra en una calle comercial en Beirut Occidental hoy, causaron la muerte de por lo menos tres personas e hirieron a quince.

La fuerza de la explosión de uno de los artefactos hizo que se derrumbara una parte de un edificio de ocho pisos, en el cual está la redacción de una revista de milicianos libaneses izquierdistas.

Patrullas de rescate comenzaron a remover los escombros ante la posibilidad de que hubieran más víctimas, mientras milicianos armados tendían un cordón en las calles próximas.

Moscú desea mejor relación con Pekín

Moscú, mayo 21 (UPI). Una declaración soviética dijo hoy que los gobernantes chinos está empujando a Moscú a una confrontación con Estados Unidos y advirtió que esos "cálculos de corta visión" podrían provocar una guerra nuclear.

Pero los gobernantes soviéticos mantuvieron su promesa de prosperidad "bajo las condiciones de una distensión y una paz duradera".

La declaración se dio en un artículo de Pravda por I. Alexandrov, seudónimo que significa que fue autorizado como un próximo paso en la campaña soviética para mejorar relaciones con China.

El presidente Leonid Brezhnev dio el primer paso el 24 de marzo, en un discurso que buscaba el final de una disputa de 20 años con sus antiguos aliados.

Expira acuerdo España y E.U.A.

Madrid, mayo 21 (Latin-Reuter). Un acuerdo bajo el cual los Estados Unidos pueden utilizar bases militares en España expira esta noche, pero las conversaciones para re-

Pasa a la página 44

Campaña contra armas nucleares piden iglesias

Ginebra, mayo 21 (Latin-Reuter). El Consejo Mundial de Iglesias CMI pidió hoy a sus miembros, lanzar una campaña mundial contra las armas nucleares.

El organismo con sede en Ginebra, dijo en un informe que la campaña debería ser encabezada por los cristianos estadounidenses y soviéticos.

El Consejo, que representa a unas 300 iglesias protestantes y ortodoxas, dijo, "ha llegado el momento en el que las iglesias deben declarar inequívocamente que la producción y

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTOS DE HELICOPTERO. Punta Arenas, Chile, mayo 21 (AP). Los restos de un helicóptero "Sea King" de Gran Bretaña, tal como se encontraron ayer. Chile abandonó la búsqueda de sus 3 tripulantes, debido a

que el lugar es inhóspito. Se cree que la tripulación, creyendo que había descendido en territorio argentino, destruyó el helicóptero, antes de huir.